

CASOS Y COSAS

CARLOS GUTIÉRREZ

Adiós a la tercera parte de los fondos europeos

Castilla- La Mancha perderá la tercera parte de los Fondos Estructurales que viene recibiendo de la Unión Europea. A pesar de todo, puede considerarse una comunidad autónoma privilegiada.

Este tipo de fondos se destina a las regiones europeas que no alcanzan el 75% de la renta media comunitaria. La negociación cerrada hace unos meses, basada en las estadísticas europeas, estuvo a punto de dejar a Castilla- La Mancha fuera del reparto de la tarta, tanto por el crecimiento real de la renta como por el efecto estadístico provocado por la incorporación de diez nuevos estados miembros.

La región llega al 74,7% de la renta, lo que la coloca en una posición envidiable, puesto que apenas cuatro décimas de renta de incremento hubieran hecho perder la práctica totalidad.

El lado negativo es que Castilla- La Mancha sigue necesitando fondos por no alcanzar el grado de desarrollo de otras regiones; el positivo, es que todo el dinero que ha llegado de Europa en 20 años ha producido las infraestructuras necesarias



para estar en disposición de no necesitarlos, de acuerdo a criterios objetivos; y, sin embargo, recibirlos durante otros siete años.

La inyección de Fondos Estructurales ha supuesto un crecimiento adicional de

4,6 puntos del Producto Interior Bruto de la región, y la creación de 27.000 empleos netos adicionales. Todo ello, según el informe elaborado por el Consejo Económico y Social, que preside Juan Antonio Mata.

Para quienes puedan considerar que estar todavía por debajo de la media revela que el crecimiento no ha sido suficiente, hay que recordarles que antes de empezar a recibir el maná europeo, Castilla- La Mancha estaba situada entre las 10 regiones menos desarrolladas de Europa; diez años después, ya no estaba entre las 25 últimas; y en la actualidad, pues eso, en el juicio que separa las más desarrolladas del resto, dentro de un conjunto de 254 regiones, por las 211 de antes de la ampliación, por encima de 64 regiones.

Sin duda, el atraso histórico se ha superado, gracias a una buena gestión de la solidaridad que supone la Unión Europea (motivada, es evidente, por el deseo de que los pobres sean más ricos para poder comprar bienes y servicios a los realmente privilegiados).

Drástica reducción de la deuda municipal

En los últimos meses de la precampaña electoral de las anteriores municipales, uno de los últimos ataques desesperados para minar la gestión del equipo de gobierno fue proclamar que los árboles de Albacete se habían secado; la inmensa mayoría. En los últimos coletazos del invierno, con las ramas peladas y llenas de guías sarmientosas, había cierta posibilidad de convencer a alguien del desastre medioambiental urbano. La fecha de caducidad de la memez era el comienzo de la primavera, pero eso no arredró a los de la brillante ocurrencia. Con los tibios rayos de sol de abril, lo seco reverdeció. Sin duda, es el mejor ejemplo de la peor política.

Más eficaz ha sido el desgaste de repetir incansablemente que el Ayuntamiento está en la ruina, en quiebra, sin dinero, incluso, para pagar las nóminas de los trabajadores, algo que puede sembrar la alarma



y revolucionar el cotarro, que es lo que se perseguía. La fecha de caducidad de la especie era mucho más larga, porque las cuentas públicas siguen sus trámites farragosos, siempre hay acreedores y los índices de endeudamiento no se evaporan de la noche al día.

gosos, siempre hay acreedores y los índices de endeudamiento no se evaporan de la noche al día.

Pero se puede decir que la caducidad del argumento ya ha llegado. En siete años, las corporaciones presididas por Manuel Pérez Castell han disminuido el endeudamiento en un 48%, prácticamente a la mitad de lo que se encontraron cuando llegaron. Los primeros cuatro años de gestión fueron de una acuñante falta de tesorería, porque no había ni telarañas en la caja y porque los proyectos que se conseguían para la ciudad, con financiación europea, necesitaban la aportación de un porcentaje.

La crisis se ha superado y la evidencia deja a los que han pregonado la ruina municipal, como único y alarmante argumento, tan en evidencia como la primavera al de los árboles secos.

crónica
de ALBACETE
Periódico semanal
de información general

Fundado en 1971 por
DEMETRIO GUTIÉRREZ ALARCÓN

CONTROL DE TIRADA



DECANO DE LA PRENSA
DE ALBACETE
CONTROL DE TIRADA

Año XXXV

N.º 1051

Edita:

Crónica Albacete, S. L.

Director:

Carlos Gutiérrez García

Correo electrónico:

redacción@cronicadealbacete.com

publicidad@cronicadealbacete.com

fotografia@cronicadealbacete.com

Depósito legal: AB 578-1971**Dirección:**C/ Teodoro Camino nº 12, portal izquierdo, 2º D
02002 Albacete - Fax: 967 19 34 55
Tlf.: 967 19 33 94 - 967 60 24 79**Edición digital:**

www.cronicadealbacete.com

Impresión:Albagraf, S.L.
Tlf.: 967 60 88 88
Albacete